



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La jeunesse mise à l'honneur: deuxième édition du Gala Jeunesse impliquée!

Lévis, le 13 décembre 2024 - Plus de soixante-dix personnes ont pris part à la deuxième édition du Gala Jeunesse impliquée, organisé par la Maison des jeunes L'Aigle (MDJ), le 11 décembre dernier. Jeunes, parents et partenaires étaient réunis pour souligner l'implication exceptionnelle des jeunes au cours de l'année 2024. Pour cette deuxième édition, la MDJ a offert une formule complètement revisitée, avec un tapis rouge, le cocktail signature Sanimax et des petites bouchées.

Jeunesse impliquée c'est quoi. Il s'agit d'une façon d'impliquer les jeunes dans leur milieu de vie. Ainsi, chaque participation à un atelier de sensibilisation, un conseil des jeunes ou une activité d'implication communautaire permet aux jeunes de recevoir un coupon de participation. Ces coupons leur donnent la chance de remporter, lors du tirage mensuel, le titre de *Jeune impliqué du mois*. La personne gagnante se voit attribuer un article promotionnel exclusif, sélectionné par le conseil des jeunes, renforçant ainsi leur sentiment d'appartenance à l'organisme.

Au cours de l'année 2024, Jeunesse impliquée a enregistré **254 présences** à 50 activités différentes. Les jeunes ont réalisé un total de **3 657 heures d'implication** dans la communauté lévisienne.

LES LAURÉATS DU GALA JEUNESSE IMPLIQUÉE 2024

- Jeunesse sensibilisée par Promutuel Assurance: Emy Demers
- Jeunesse engagée par Mécanique Auto D.R: Zack Lahaie
- Jeunesse investie par Les Mauvais Garçons: Yacine Kefi
- Coup de coeur par la Caisse Desjardins de la Chaudière: Jeanne Poulin
- Jeunesse impliquée 2024 par le Club Lions: Michaëlla Bélanger

Nous tenons à remercier nos précieux partenaires: Club Lions St-Étienne/St-Nicolas/St-Rédempteur, Caisse Desjardins de la Chaudière, Fondation Dufresne et Gauthier, Mécanique Auto D.R, Les Mauvais Garçons, Promutuel Assurance, Sanimax, conseillers municipaux Serge Bonin et Isabelle Demers et Metro Laroche.

À propos de la Maison des jeunes L'Aigle

La Maison des jeunes L'Aigle est une association de jeunes et d'adultes qui se sont donné la mission, sur une base volontaire, dans leur communauté, de tenir un lieu de rencontre animé où les jeunes de 11 à 17 ans, au contact d'adultes significatifs, pourront devenir des citoyens critiques, actifs et responsables.

-30-

Source et information

Rosalie Huot, directrice générale adjointe
418 496-0925
directionadjointe@mdjaigle.com